
 

 

 

サービス向上 Q&A コーナー 

 

＊10月にいただいたご意見は、4件です。 

 

23.10.31回答分 

Ｑ．きずな・みらい組での落ち葉を使っての製作は放射能が心配です。 

A．ご意見ありがとうございます。 

ご心配をおかけして申し訳ありません。 

落ち葉につきましては洗浄消毒し使用しましたが、園としての配慮が足りず 

      申し訳ありませんでした。 

      製作物は残念ながら処分させて頂きましたが、子どもたちは楽しんで製作して

いましたので、写真に撮り掲示いたしました。 

       今後とも理念に基づき、子どもたちが安心して過ごせる環境作りに努めてま

いります。 

 

Ｑ．芋ほりを実施して欲しかったです。放射能については保護者間で温度差が 

あると思うので、アンケートを実施して欲しいです。 

A．ご意見ありがとうございます。 

芋ほりにつきましては、子どもたちも楽しみにしていた行事だったの大変申し訳 

なく思っております。 

      放射線量の確認ができていないこともあり、子どもたちの安全を第一に考え、 

今回は中止とさせて頂きました。 

      今後は園として行事を計画していく場合は、十分な安全が確認できた上で 

決定し、保護者の皆様に参加のアンケートをとらせて頂くようにいたします。 

 

Ｑ．園で怪我をして帰ってきましたが、担任からの報告がありません。 

A．ご意見ありがとうございます。 

      大変申し訳ありません。 

      職員全員に周知し、怪我がない ように努めるとともに、怪我のあった場合は 

降園時や連絡ノートにてお伝えするようにいたします。 
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サービス向上 Q&A コーナー 

 

Ｑ．誕生会に保護者も参加したいです。誕生会の写真が７月しかなく淋しかった

です。アンケートを実施して希望者が多ければ誕生会への参加を可能にして

欲しいです。 

A．ご意見ありがとうございます。 

園といたしましては、誕生会は子どもたちとの行事として考えておりますので、

保護者の参加は考えていません。 

７月の誕生会は七夕の行事と兼ねて行ったので、写真を撮影をしました。 

写真撮影に関しましては、万遍なく撮影してもらうよう再度依頼いたしました。 
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